



さくらっ子

No. 9
R3. 9. 28発行
発行責任者
校長 小関 洋

【重点目標】 よさを見つけ 高め合おう

■ ほのかに甘い香りがしてきました

9月、北の門から校舎に向かうと、ほんのり甘い香りがしてきました。えっと思って辺りを見回すと、キンモクセイが2本、花を咲かせていました。

キンモクセイのモクセイは、漢字で「木犀」と書き、樹皮が動物のサイ(犀)の肌に似ていることから、そして、オレンジ色の花を金に見立てて、金木犀(キンモクセイ)と言われるとのことです。

我が家でも2年前に購入し鉢植えをしたら、今年ようやく花をつけて甘い香りを漂わせてくれました。約30年前の校舎改築の折、計画的に植えられたものですね。香りは夕方強く感じられるそうです。



■ スポーツフェスティバル開催

先週は、スポーツフェスティバルにお越しいただきありがとうございました。21日(火)22日(水)の両日も、晴れ間の中で開催することができました。

1日目。トップバッターは1年生の50m走。元気な1年生も緊張の面持ちでスタートラインへ。一人も転ばずゴールしました。チェッコリ玉入れはダンスがかわいかったです。ちょっと大人になった2年生。大玉転がしでは勢い余ってゴールオーバーも。ゴールで止めるのが難しかったと言っていました。3年生のさくらっ子タイフーン。紅白棒の両端を持ち、待機しているチームの下を通すタイミングで勝負が決まりました。

2日目は上学年。4年生のダービーはスタート直後に赤組転倒のハプニング。しかし、すぐに立て直しバトン後は逆転。4人で持つのは意外にバランスが難しそうでした。5・6年生は、定番のYOSAKOIソーラン。おそろいのTシャツで全員そろっての踊りは圧巻でした。アンコールでは、グループごとに好きな場所での披露。見ていた低学年も一緒に踊り楽しい時間となりました。

各学年2種目と代表児童によるリレーでしたが、子どもたちの活躍の様子をお見せすることができてよかったです。来年度こそは、運動会ができることを祈っています。



■ 相馬市発明展 入賞

今年の相馬市発明展において、4名が入賞し、9月8日(水)に市役所で表彰式が行われました。市長賞の■■■■さんの作品は、ピンセットの先にカッター機能をつけ、商品のタグをつまんで簡単に切ることができるようにしたものです。今までタグをはさみで切った時に商品まで切って穴を開けてしまったため、考えたそうです。他の3人の作品も素晴らしいアイデアでした。おめでとうございます。



相馬市長賞	5年	■■■■	つまんでカットピンセット
教育長賞	5年	■■■■	米とぎあみ
//	5年	■■■■	パッチン計算機
福島民報社賞	6年	■■■■	のびーる洗濯ばさみ

■ PTA奉仕作業ありがとうございました

9月11日(土)は早朝より、側溝払いや除草、窓拭きなどの作業をしていただきました。昨年度実施できなかったため、側溝には砂がたくさんたまっていました。また、窓ガラスもきれいになり、教室が明るくなりました。多くの方々にご協力いただいたおかげで、短時間で終わることができました。ご協力ありがとうございました。

